## Zederhauser Schüler feierten ihr "Klimafest"

Nach der VS Mariapfarr kommt der "Klimameilen"-Salzburg-Sieger auch 2023 wieder aus dem Lungau.

Zederhaus. Die Schulwege möglichst CO,-frei zurückzulegen, dazu fordert das Klimabündnis Österreich mit der "Klimameilen"-Aktion auf. Zu Fuß, mit dem Scooter, Rad oder dem Schulbus, auf das Auto wird verzichtet: Seit mehr als zwanzig Jahren werden "grüne Meilen" für das Weltklima gesammelt. Diesmal waren die 59 Schülerinnen und Schüler der Naturpark- und Biosphärenpark-Volksschule Zederhaus am fleißigsten. Sie holten sich unter 24 teilnehmenden Schulen im Bundesland den Sieg.

Gefeiert wurde am "Klimafest", bei dem Klimaclown Hugo mit seinem Programm begeisterte, die Kinder ein eigenes Lied präsentierten und Gerlinde Ecker vom Klimabündnis die Urkunde überreichte. Auch die Ehrengäste waren stolz. Gemeinderätin Kornelia Pfeifenberger: "Mit solchen



Klimaclown Hugo und die Volksschulkinder feierten den "Klimameilen"-Sieg.

BILD: KLIMABÜNDNIS ÖSTERREICH

Klimaschützern brauchen wir uns in Zederhaus keine Sorgen machen!" Dass der Klimaschutz rührt und beschäftigt uns schon eine Relevanz im Schulalltag hat,

unterstreicht VS-Direktorin Rosmarie Gfrerer: "Das Thema belänger. So ist der Wunsch ent-

standen, aktiv zu werden. Die Klimameilen-Aktion ist außerdem ein wertvoller Beitrag auf dem Weg zum Umweltzeichen." ank